
Reconnaître les Opportunités 
 
Reconnaître les opportunités est une façon d'approcher la vie. Cela vient lorsque l'on 
comprend que l'opportunité apparaît quand et comme elle peut, et ceci est déterminé 
par ce qui s'est passé auparavant. 
 
"Afin de connaître l'avenir, il est nécessaire de connaître le présent dans tous ses 
détails, ainsi que connaître le passé" G.I. Gurdjieff disait. "Aujourd'hui est ce qu'il est 
parce qu' hier était ce qu'il était." 
 
"Le présent n'est que le passé déployé." disait le grand astrologue ésotériste 
Sépharial, de façon encore plus succincte.  
 
C'est pourquoi l'opportunité doit nous apparaître en un assortiment de formes 
différentes, y compris celles que la personnalité perçoit comme un malheur total, 
parce que c'est peut-être la seule façon pour cette opportunité de pouvoir trouver 
place dans l'étendue de notre conscience. 
 
De façon générale, nous n'aimons pas voir l'opportunité apparaître ainsi. C'est une 
aberration, les choses tournent mal; L'opportunité est un mot positif et une idée 
positive et nous attendons d'elle qu'elle s'exprime à travers des expériences positives. 
C'est ce qui se passe de nombreuses fois, en particulier quand il y a de l'espace pour 
cela et lorsqu'une personne est réceptive face à ce qui est nouveau. Mais à d'autres 
moments, quand aucun autre moyen n'existe permettant un accès, quelque chose 
devra être évacué de notre vie afin de faire place à ce qui est nouveau. Cette 
évacuation est inséparable de l'opportunité; Elle est une pré-condition à l'opportunité. 
 
La Fondation ne prêche pas le Stoïcisme; Nous ne nions pas la réalité de la 
personnalité. Jusqu'à ce qu'elle comprenne pourquoi quelque chose a dû se produire, 
et ceci prend plus de temps, la personnalité se sent menacée et frustrée. Ceci n'a pas 
d'importance; En soi, ceci ne sabote pas l'opportunité. Ce qui compte, c'est lorsque 
cette réaction nous fait porter un jugement parce que dans un état de jugement, nous 
nous figeons autour de l'expérience négative et nous refusons de rester réceptifs au 
développement continu de cette situation. Ceci constitue du sabotage. 
 
Avec le temps, cette tendance au sabotage produit de l'amertume et la perte de 
confiance, et nous connaissons tous des gens qui ont permis que cela arrive. Nous 
connaissons la qualité de notre propre vie quand nous permettons que s'installe la 
négativité. 
 
C'est la raison pour laquelle reconnaître les opportunités exige une voie d'approche de 
la vie: Cela demande que l'on s'abstienne de juger, et ce de façon constante, une 
ouverture d'esprit qui soit réceptive à l'idée suivant laquelle il y a un bénéfice à tirer 
dans toute situation, peu importe à quel point celle-ci est désagréable. Cela, à son 
tour, demande d'être prêt à concéder que nos attentes, plans, stratégies ont pu ne pas 



être adéquats.. En toutes probabilités, nous n'aurons pas tenu compte ou même été 
conscients de tous les détails et considérations pertinents parce que la personnalité a 
une vision étroite des choses. Jusqu'à ce qu'elle devienne alignée avec l'âme, laquelle 
a une connaissance située hors du temps, elle sera ainsi limitée. 
Reconnaître cette limitation de la personnalité n'est pas la même chose que de dire 
que l'on n'a plus la foi en ce qui concerne l'établissement de buts et la conception de 
plans; Cela ne nécessite pas non plus que l'on se sente mortifié et complexé, 
(sentiments très répandus chez les personnes à l'esprit spirituel!). S'il y a bien quelque 
chose qui s'impose, c'est un bon sens de l'humour. Dans la Communauté de Findhorn 
en Ecosse, ils ont forgé une expression très utile: Si vous voulez faire rire Dieu, 
confiez Lui vos plans! L'opportunité aime les esprits proactifs qui sont ouverts à toute 
suggestion, mais elle ne peut travailler avec un mental fier et non adaptable. 
 
Notre vie même est une opportunité; Toute expérience que nous apporte le temps est 
une opportunité, mais il y a des moments dans la vie de nous tous où l'opportunité 
assume une forme plus concentrée. 
 
Jupiter, Saturne et Uranus sont, pour l'astrologue, les agents de l'opportunité les plus 
facilement reconnaissables. 
 
Jupiter procure les ouvertures. Saturne concentre le mental et nous encourage à 
reconnaître ce que nous devons changer par un effort conscient; Uranus est le gardien 
du progrès. Uranus comprend le plan de vie et fait apparaître les situations 
nécessaires pour continuer sur la bonne voie. 
 
Uranus connaît tous les détails concernant le présent et le passé. 
 
Mais la personnalité, même la personnalité spirituellement préparée, ne fait pas 
entièrement confiance à Uranus parce que cette planète ne respecte pas toujours son 
désir de confort et de continuité. La personnalité ne remarque pas toujours qu'Uranus, 
quand il agit, apporte avec lui un courage et une honnêteté qui nous rendent capables 
de faire face à ce sur quoi il met l'accent. Et Uranus prévaudra toujours, nous 
imposant, si nécessaire, le don qu'il a choisi et envoyé d'un niveau supérieur. 
 
Car c'est là le sens de l'opportunité,  un don provenant de l'âme concernée en 
direction de la personnalité dont elle a la charge. L'opportunité est la vie s'exprimant 
elle-même dans le temps et dans la forme. Et c'est la conscience qui nous permet de le 
reconnaître. Nous devons savoir que rien n'est immobile et que nous devons toujours 
rester vigilants concernant les façons d'avancer. 
 
Il est dit qu'une personne qui est consciente chaque fois qu'elle franchit le seuil d'une 
porte (un portail) atteindra l'Illumination. Les opportunités, qui ont la même racine 
sémantique, sont des portails créés dans le temps. 


